



Zwei Chorkonzerte gab es zum Geburtstag der Neuapostolischen Kirche Murten. Foto: zvg

Kirche feiert Geburtstag am neuen Ort

MURTEN

Die Neuapostolische Kirche feierte ihren Geburtstag am neuen Standort in Murten.

Ziemlich genau ein Jahr nach der Einweihung feierte die Neuapostolische Kirche Murten vorletztes Wochenende ihren ersten Geburtstag am neuen Standort an der

Freiburgstrasse 73. Zu diesem Anlass wurden zwei Konzerte durchgeführt. Der Gemischte Chor der Neuapostolischen Kirche mit rund 30 Sängerinnen und Sängern erfreute die 140 Besucherinnen und Besucher. Ebenfalls viel Freude bereitete der Gastchor Jodlerklub Bärnersenne mit seinen Darbietungen. Zum Ausklingen wurde ein Apéro offeriert. Die Kollekte geht an die Stiftung Passepartout. Eing.